

Granada Hoy Deportes Deportes El Universidad se queda a 'cero'

El Universidad se queda a 'cero'

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 19.12.2010 - 05:02

0 comentarios 0 votos

El Universidad de Granada termina el año sin ninguna victoria en su haber después de desaprovechar la última oportunidad de ganar antes del descanso navideño frente al Advento-Goya La Cañada almeriense (22-26).

De nuevo, la falta de experiencia granadina pasó factura en el resultado final ya que, cuando el equipo tuvo la ocasión de acercarse a un gol de las visitantes, tres errores en la circulación de balón propiciaron dos goles del Goya que fueron fundamentales para la derrota.

Durante el primer tiempo, el equipo universitario pecó de lentitud en su ritmo de juego, lo que provocó que el Advento-Goya estuviese siempre por encima en el marcador con ventajas que oscilaron entre los tres y cuatro goles. Esto fue fundamental para el segundo acto. Cuando el Universidad quiso reaccionar, la diferencia se tornó insalvable para las de Pablo Perea.

La agresiva defensa almeriense bajó el pistón, y una mejoría en la intensidad del ataque granadino apretaron el marcador. Tanto, que a un cuarto de hora del final las universitarias pudieron acercarse peligrosamente el marcador. Pero de estar a un gol de distancia, el Advento-Goya alcanzó rápido una diferencia de cuatro goles que sentenció la contienda.

La mejor noticia para el 'Uni' fue el debut de la pivote Ballesteros, de edad cadete y que anotó cuatro tantos en su estreno en categoría absoluta.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre*

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

NUEVO CENTRO DE NUTRICIÓN EN GRANADA
 c/ Lubina, local 10
 Tlf. 958 274 985

GALERÍA GRÁFICA



Huesca-Granada

[Crónica del partido](#)

ENCUESTA

¿A quién le daría el próximo Balón de Oro?

Han contestado 2031 personas

- Messi
 Iniesta
 Xavi

[Ver resultados](#)

La pelota cuadrada
 un blog de deportes

ESPECIAL **SUDAFRICA 2010**

Haz click aquí para marcar tu propio 'gol' en la Champions for África

Videos	Actualidad	Marcador
Clasificación	Calendario	
Más videos...		